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１月１９日（日）午前１０時より２０２０年度の班長さんにお集まり頂き「第１回班長会議」を開催致しました。
会議は、「班長の手引き」により、班長さんおよび各部局の説明に続き質疑応答を行いました。新班長さんに持参頂いた希
望部局アンケートに基づき、それぞれの部局への配属をお願い致しました。
部局毎の詳細な説明の後、各部局の正副部局長の選出を行い、表１の通り６部局全ての正副部局長が新しく選出されました。
併せて、東金子地区役員として表２の皆様が選出されました。
上記正副部局長の選出と合わせて地区役員の選出を行い、表２の通り、それぞれお願いすることになりました。
なお、会長を椛島隆富氏（２期４年目）、相談役を津久田修氏（2019年度事務局長）、会計監査を一條理恵氏（２０１９
年度会計部）会計アドバイザーを辻明子氏（２０１９年度会計部長）、にそれぞれお願いすることになりました。
なお、自治会役員、地区役員については、４月12日の総会において承認を得て正式に決定することになります。

【運営委員会】

地区役員 氏名 新任/継続

東金子体育協会幹
事

幹事（継続） 岩下 恵理子

幹事（新任） 深田 浩司

東金子体育協会
第二支部

理事（継続） 林 洋史

理事（新任） 鈴木 麻由美

顧問（継続） 川上 正親

狭山地方交通安全
協会
東金子支部

役員（新任） 仲川 哲司

役員（新任） 山田 学

地域防犯推進委員
防犯リーダー（継続） 堤 英師

防犯リーダー（新任）仲川 哲司

２０２０年度新班長会議 正副部局長・地区役員選出

表１ ２０２０年度入間台自治会役員候補

表２ ２０２０年度地区役員候補

各部局からのお知らせ！
＜環境衛生部＞
u １２月２９日実施の収益金は次の通
りです。ご協力ありがとうございま
した。（収益金 ２９,３４０円＝売
却金 ９,９６０円＋補助金 １９３
８０円：売却金・補助金を合わせた
累計は、４０５,１７０円）

u ２月の自治会廃品回収日は２月２日
（日）です。ご協力の程、よろしく
お願いします。

＜２月のスケジュール＞
２月１日（土）第１１回運営委員会
２月２日（日）自治会廃品回収日
２月２日（日）第１２回東金子ミニ駅
伝大会

会長・副会長 氏 名 班

会長（２期４年目） 椛島 隆富 3

事務局
局長（新任） 有田 恵里香 6

副局長（新任） 高山 敏一 18

文化福祉部
部長（新任） 小西 信高 4

副部長（新任） 森脇 典子 37

体協部
部長（新任） 鈴木 麻由美 9

副部長（新任）横田 奎子 7

環境衛生部
部長（新任） 吉川 弘 31

副部長（新任） 菅野 彩佳 3

防犯交通部
部長（新任） 仲川 亮子 29

副部長（新任） 山田 眞奈美 1

会計部
部長（新任） 山本 理栄子 40

副部長（新任） 沼田 美也子 10

相談役（2019年度事務局長） 津久田 修 29

会計監査（2019年度会計部） 一條 理恵 13

会計アドバイザー
（2019年度会計部長）

辻 明子 26
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去る１月２２日（水）午前１０時から今年初めての「おしゃ
べりサロン」を開催しました。当日は、田中市長が見えられる
と言うことで４０名近い人が来られました、また、お忙しいと
ころ、入間市社会福祉協議会の２名の方にお手伝いをして頂き
ました。ありがとうございました。
田中市長は、午前１０時には見えられて、３０分ほど「お
しゃべり」をされ、その後、入間市民の活躍されている方々を
頬を緩ませて紹介がありました。２年連続で賞金王となったゴ
ルフの「今平周吾プロ」、相撲で活躍されている関取、Ｋ１ク
ラシックの格闘士、藤沢中の「斎藤裕也君」が書道で文部科学
大臣賞を受賞したこと等々。
次に市制の話に移りました。小中学校の耐震化が済んだこと、
市民会館の耐震化着手、市庁舎の立替えの検討状況、高齢化と
出生数から３０年後は、間違いなく人口が減少して行くこと。
本当に入間市民のために奮闘されている姿勢に「この市長な
ら」という気持ちになりました。早朝のウォーキング、剣道の
素振り等健康にも気をつけられているとの事でした。
１１時過ぎ「手作りお汁粉」をお配りしました。みなさん喜
んで食べられたようです。
次回は、２月２６日（水）です。家から一歩外に出て、皆と
おしゃべりして、食べて、元気になりませんか。お越しをお待
ちしています。

【おしゃべりサロン世話役 結城 ヨウ子】

【写真：お話される田中市長】

新年最初の『おしゃべりサロン』を開催
〜⽥中市⻑からお話をいただきました〜

新年が明けて、１月１２日（日）お昼時から「ことぶき会新年会」が、開催されました。１週間前

の天気予報では、雨模様であつたが、当日は、薄日も射す穏やかな天気となりました。

椛島自治会長が、所要で欠席され、自治会から津久田事務局長出席の元、４２名の会員が出席しま

した。

正午、池田ことぶき会副会長の司会で始まりました。渡辺ことぶき会長は「令和初めての新年会と

いうことですが、ここにお元気で出席され、なによりめでたいことです」と世の中の動き等を披露し

ながら挨拶されました。津久田事務局長からご挨拶を頂いた後、一番若い（？）笠松さんの音頭で乾

杯され宴が、始まりました。

続いて、例年通り「ビンゴゲーム」に一喜一憂しながら全員が、賞品を頂きました。一番乗りの方

は「今年は運が良い」と喜ばれていいました。

次に、壱岐岩巳さんの詩吟です。「亡友月照１７回忌辰作西郷南洲」を当時の歴史的背景を分かり

やすく説明された後、朗々と披露され、拍手喝さいを受けました。そして、入間台のマジック師岸川

英夫さんの登場です。手品には、必ず仕掛けがあるのですが、凝視する会員が「なぜなぜ」と唸らせ

る見事なマジックでした。さすが、年気が入っていると感心させられました。

そして、カラオケです。1番目に佐藤さんの「北の宿」を皮きりに次から次へと披露され、最後は、

「ズンドコ節」をカラオケのバックコーラスで民踊部の皆さんの元気一杯踊りました。

３時間が、手作りの天ぷら等に舌鼓を打ちながら料理をいただき、あっと言う間に終わりました。

ことぶき会に加入されていない方も来年は、是非、会員となりご出席して下さい。

【ことぶき会 結城 葵】

ことぶき会新年会

【写真左：渡辺会長と笠松さんのデュエット】
【写真上：きよしのズンドコ節を踊る民踊部と

カラオケ部のみなさん】

2/2


